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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA ACADÊMICA  

Pauta/Objetivos da Sessão 

1. Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 19 de julho de 2022; 

2. Apreciação do pedido de avaliação in loco para reconhecimento do Curso Superior de 

Licenciatura em Matemática, posto no processo E:41010.0000006067/2021; 

3. Apreciação da proposta de criação de um grupo de trabalho para normatização dos Trabalhos de 

Conclusão de Curso (TCC) da Uncisal, posta no processo E:41010.0000024190/2022. 

 

Assuntos Tratados e Decisões Tomadas 

Profa. Liliane Dizeu iniciou a sessão com a leitura da pauta e posteriormente solicitou que os 

conselheiros declarassem suas presenças no chat. 

1.  Sem considerações, a ata da sessão ordinária do dia 19 de julho de 2022 foi aprovada com 6 

(seis) votos a favor, 4 (quatro) abstenções e nenhum voto contra. 

2. Prof. Alessandro Omena explicou que em virtude do processo de avaliação do curso de 

licenciatura em matemática pela modalidade UAB na Universidade e tendo em vista a 

exigência da Supervisão de Ensino Superior da Secretaria de Estado da Educação (Seduc) 

através do Conselho Estadual de Educação, alguns ajustes foram feitos no Projeto Pedagógico 

do Curso, mediante o NDE e o colegiado do curso de matemática, com a inserção do 

componente curricular Educação Matemática Financeira entrando como disciplina eletiva. 

Mostrou a ementa, os objetivos e o conteúdo, bem como a diferença entre matemática 

financeira e educação financeira, bem como explicou que a outra modificação relativa às 

Práticas Pedagógicas foi uma outra exigência, considerando a Resolução CNE/CP nº 2, de 20 

de dezembro de 2019. Tratou sobre a curricularização e o alinhamento necessário no PPC, 

apresentando os detalhamentos postos no documento. Finalizada a apresentação, a alteração da 

matriz curricular do curso de licenciatura em matemática, posta no processo 

E:41010.0000006067/2021, foi aprovada com 13 (treze) votos a favor, 1 (uma) abstenção e 

nenhum voto contra. 

3.  Prof. George Souza destacou que o assunto surgiu em reunião com o grupo dos 

Coordenadores onde viu-se a necessidade de padronização mínima no Trabalho de Conclusão 

de Curso, respeitando as particularidades de cada curso. Falou que foi criado um Grupo de 

Trabalho indicado pelos Coordenadores e este sugeriu que não houvesse mudanças no 

momento, mas mesmo assim foi verificada a necessidade dessa padronização mínima pelo fato 

dos documentos oficiais da Universidade estarem sendo revisados, frisou a importância da 

flexibilização com relação ao produto final em que muitas vezes poderia haver a substituição 

da monografia tradicional pela produção cultural ou tecnológica, entre outros, então a ideia foi 

que a Câmara Acadêmica do Consu pudesse criar um Grupo de Trabalho para discutir o pilar 

da padronização do TCC e que a partir daí cada curso ficaria livre para discutir suas 

particularidades. Profa. Maria do Desterro informou que o assunto foi previamente discutido 

no curso e ratificou a importância da normatização. Profa. Marisa Canuto ratificou a 

necessidade do documento e reforçou que cada curso se atentasse às Diretrizes Curriculares 

Nacionais para verificar as especificidades. Por fim, Prof George Souza sugeriu que cada 

coordenador de curso enviasse a indicação de uma representação para a Pró-Reitoria de Ensino 

e Graduação, via SEI, a fim de analisar a opinião tanto dos alunos quanto dos professores para 

participação na construção desse novo documento. Finalizadas as discussões, a proposta de 
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criação de um grupo de trabalho para normatização dos Trabalhos de Conclusão de Curso 

(TCC) da Uncisal foi aprovada com 15 (quinze) votos a favor, 1 (uma) abstenção e nenhum 

voto contra.  

 

Finalizados os pontos de pauta, Profa. Liliane Dizeu encerrou a sessão e agradeceu a presença de 

todos. 

 

 

 

Conselheiros Presentes Função/Representação Assinatura 

Profa. 
Liliane Correia Toscano de Brito 

Dizeu 

Presidente da Câmara Acadêmica e 

Pró-reitora Estudantil  
 

Prof. George Márcio da Costa e Souza Pró-reitor de Ensino e Graduação  

Profa. Mara Cristina Ribeiro 
Pró-reitora de Pesquisa e Pós-

graduação 
 

Profa. 
Francine Souza Loureiro de 

Mendonça Caetano 

Diretora do Centro de Ciências 

Integradoras 
 

Profa. Sandra Adriana Zimpel 
Diretora do Centro de Ciências da 

Saúde 
 

Profa. 
Karina Rossana Menezes 

Schüssler 
Coordenadora do Núcleo de Exatas  

Profa. 
Maria do Desterro da Costa e 

Silva 

Coordenadora do Núcleo de Saúde do 

Adulto e do Idoso 
 

Profa. Sávia Nobre de Araújo Dórea 
Coordenadora do Núcleo de 

Propedêutica e Terapêutica 
 

Profa. Vivian Sarmento de Vasconcelos 
Coordenadora do Núcleo de Educação 

Tecnológica 
 

Profa. Cynara Maria da Silva Santos 
Coordenadora do Núcleo de Educação 

a Distância 
 

Profa. 
Aline de Araújo Marques 

Mousinho 

Coordenadora do Curso de 

Enfermagem 
 

Profa. Alexsandra de Souza Pedrosa 
Coordenadora do Curso de 

Fisioterapia 
 

Profa. Marisa Siqueira Brandão Canuto 
Coordenadora do Curso de 

Fonoaudiologia 
 

Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa Coordenadora do Curso de Radiologia  

Prof. Éder da Silva Rocha Santos 
Coordenador do Curso de Segurança 

no Trabalho 
 

Prof. Alessandro de Melo Omena 

Coordenador do Curso de Licenciatura 

em Matemática pelo Sistema 

UAB/Uncisal 

 

Acad. Larissa Temoteo de Albuquerque 

Representante discente do Diretório 

Acadêmico de Fonoaudiologia 

(suplente) 

 

Acad. Ana Beatriz Paiva Oliveira 

Representante discente do Diretório 

Acadêmico de Terapia Ocupacional 

(suplente) 
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Acad. Eliene do Carmo da Silva 
Representante discente do Diretório 

Acadêmico dos Tecnológicos  
 

Demais participantes Função/Representação 

Roberta Fernandes Marinho  

Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca Coordenadora Administrativa do Consu 


